



e-Taverne

Lettre d'information électronique de la Confrérie des Pirates

H O M M A G E

Alain KESPY

Chers Confrères et Equipiers,

Nous avons le regret et la tristesse de vous annoncer le départ pour une autre rive, le 29 janvier 2019, de notre confrère vétérinaire, ancien Patron et Premier Patron, décédé dans sa 79ème année des suites d'une longue maladie.

Membre de la Confrérie depuis 1973, il a été l'un des artisans de l'épopée de la Vaudoise à Brest en 2004.

Les obsèques ont eu lieu à son domicile de San Giovanni en Sardaigne où il avait jeter l'ancre de sa retraite.

A sa famille et à ses proches nous adressons nos plus vives condoléances.



Vogues en paix sur les flots de l'éternité; ton souvenir restera.